



# Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse

Enracinés dans nos Églises diocésaines,  
devenons pèlerins d'espérance.

« *L'espérance ne déçoit pas* » (Romains 5,5).

Ce verset de saint Paul, repris par le pape François dans sa bulle d'indiction du Jubilé 2025, résonne avec une force particulière dans notre monde contemporain, marqué par des incertitudes et des défis sans précédent. C'est ainsi qu'au cœur de ce monde, l'espérance chrétienne nous offre un point d'ancrage solide. Elle est **une ancre** dans la tempête, une force qui nous guide et nous soutient, même dans les moments les plus difficiles.

Comme le rappelle le Pape François, l'espérance nous unit à Dieu et nous projette vers l'avenir, et *« c'est l'Esprit Saint qui, par sa présence permanente sur le chemin de l'Église, irradie la lumière sur les croyants : Il la maintient allumée comme une torche qui ne s'éteint jamais pour donner soutien et vigueur à notre vie. »* (N°3 Bulle d'indiction)



Cette espérance, nous la trouvons dans notre foi en Jésus-Christ, ressuscité et vivant.

Sainte Thérèse, elle aussi, nous invite à cultiver cette espérance dans les petites choses du quotidien, à vivre notre foi avec simplicité et joie, là où nous vivons.

En suivant son exemple, nous pouvons devenir des témoins de la joie de l'Évangile, des témoins d'espérance au cœur de nos vies, de nos communautés, de nos fraternités. Laissons-nous toucher le cœur, invitons-nous à cultiver l'espérance afin de témoigner des petites fleurs d'espérance qui poussent en nous et autour de nous. Elles sont semées par Jésus en nos cœurs et ne demandent qu'à être partagées.

Devenir pèlerin d'espérance, c'est aussi s'engager à construire un monde plus juste et plus fraternel. C'est être attentif aux besoins de ceux qui souffrent, c'est œuvrer pour la paix et la réconciliation.

Dans la finalité de notre fraternité, nous nous disons prêts à *NOUS ENTRAIDER* à vivre ensemble notre mission de baptisés, *ENRACINES EN CHACUNE DE NOS ÉGLISES DIOCÉSAINES*.

Dans nos Églises diocésaines, nous disposons de tous les moyens nécessaires pour vivre cette expérience de pèlerinage. Les sacrements, la Parole de Dieu, la prière, la communauté sont autant de sources de force et de réconfort. En participant activement à la vie de nos paroisses, en nous engageant dans des projets solidaires, nous pouvons faire grandir l'espérance en nous-mêmes et autour de nous. C'est là que nous sommes appelés *« Solidaires d'un peuple concret, c'est au sein de cette Église diocésaine que nous participons au mystère du salut que cette Église a mission de proposer, ici et maintenant, à tous ceux dont elle se préoccupe »* (finalité de la Fraternité).

En conclusion, être pèlerin d'espérance, c'est choisir de croire en un avenir meilleur, c'est se laisser guider par l'amour de Dieu et par l'Esprit Saint. C'est aussi reconnaître que nous ne sommes jamais seuls sur ce chemin, mais accompagnés par toute la communauté des croyants.

Alors, répondons à cet appel et devenons, chacun à notre manière, des pèlerins de l'espérance.



Enracinés dans nos  
Églises diocésaines,  
devenons  
« Pèlerins d'Espérance »



**Cathy Caron**  
**Responsable interdiocésaine de la Fraternité**